

ABSTRAK

Muhammad Jamil: *Sistem Manajemen TKA/TPA Oleh Lembaga Pembinaan Dan Pengembangan TK Al-Qur'an (LPPTKA) Badan Komunikasi Pemuda Remaja Masjid Indonesia (BKPRMI) Di Kabupaten Banjar.* Skripsi, Jurusan Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing (I): Halimatus Sakdiah, M.SI, dan Pembimbing (II): Sri Anafarhanah, SEI, M.SI

Kata Kunci: Sistem, Manajemen, Lembaga Pembinaan dan Pengembangan Al-Qur'an.

Membaca Al-Qur'an adalah bentuk penghormatan kita terhadap Al-Qur'an yakni dengan membacanya kita mendapatkan poin-poin ibadah. LPPTKA BKPRMI Kabupaten Banjar merupakan salah satu lembaga Islam yang menjadi primadona dalam membina anak-anak usia dini dibidang pendidikan agama Islam yang diharapkan mampu memberantas buta terhadap baca tulis Al-Qur'an di lingkungan masyarakat pada umumnya. Manajemen menjadi peran penting terhadap pendidikan Islam pada masa sekarang ini khususnya pada TK/TPA yang di bina oleh LPPTKA BKPRMI supaya bisa menghasilkan generasi muda qur'ani yaitu yang gemar membaca, menulis, menghafal Al-Qur'an sampai mempelajari dan mempraktikannya dikehidupan sehari-hari agar mereka meraih keberhasilan dunia maupun di akhirat.

Rumusan masalah pada penelitian ini adalah bagaimana sistem manajemen terkait perencanaan, pengorganisasian, penggerakan, pengawasan serta evaluasi LPPTKA BKPRMI pada TKA/TPA di Kabupaten Banjar. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui penggunaan sistem manajemen yang di dalamnya terkait dengan pemakaian fungsi-fungsi manajemen meliputi perencanaan, pengorganisasian, penggerakan, dan pengawasan serta evaluasi LPPTKA BKPRMI pada TKA/TPA di Kabupaten Banjar.

Metode pada penelitian ini adalah penelitian kualitatif yang mana peneliti berangkat kelapangan untuk mengadakan pengamatan langsung tentang fenomena yang terjadi di lokasi penelitian. Hasil dari penelitian ini dapat di ambil kesimpulan bahwa sistem manajemen pada TKA/TPA oleh LPPTKA BKPRMI Kabupaten Banjar dalam penerapan fungsi-fungsi manajemen yang meliputi perencanaan, pengorganisasian penggerakan, pengawasan serta evaluasi sudah sesuai dengan penggunaan dari teori-teori manajemen yang terkait dan sudah diterapkan dengan baik.

Penelitian ini diharapkan bisa menjadi masukan atau motivasi untuk meningkatkan aktivitas LPPTKA BKPRMI Kabupaten Banjar, sehingga dapat mendorong peningkatan prosedur manajemen organisasi didalamnya.